

Protokoll: Elternkuratorium Kita „MS Piratenclub“ der Einheitsgemeinde Möser, 24.11.2011

Ergebnisprotokoll 18.00 Uhr – 21.00 Uhr

Anwesende:

Vertreter des Kuratoriums:

Frau Lauer, Frau Montag, Frau Abbinhoff, Frau Schleizer, Herr Frank,
Frau Jobs, Frau Külbel, Frau Dittmann

Vertreter der Einrichtung:

Frau Ziehm, Frau Schulze

Themen

1. Vorstellung aller Mitglieder des Kuratoriums und Bearbeitung offener Punkte
2. Personalsituation
3. Weihnachtswoche
4. Termine für das neue Jahr
5. Lichterfest
6. Aufbau der Spielgeräte
7. Mittagessen in der Kita
8. Thematischer Elternabend

Verlauf

Frau Schulze begrüßt die Anwesenden, entschuldigt die Fehlenden und übernimmt die Versammlungsleitung.

1. Kuratoriumsmitglieder

Zum Zeitpunkt der letzten Kuratoriumssitzung (15.09.11), hatten noch nicht in allen Gruppen Elternversammlungen stattgefunden. Da in den Gruppen der unteren Etage Kinder – und damit die Elter – in andere Gruppen gewechselt sind, haben einige Eltern „ihre“ Gruppe verlassen und sind nun in einer anderen Gruppe aktiv. Neue Mitglieder sind hinzugekommen. (siehe Aushang)

2. Personalsituation

Personell lässt sich feststellen, dass einigen Mitarbeiterinnen länger als erwartet krankheitsbedingt ausfallen und bereist ausgefallen sind. Aus diesem Grund sollen kurzfristig 3 Erzieherinnen befristet eingestellt werden.

Frau Jobs versucht, Kontakte zur Uni Magdeburg herzustellen, um hier ein Netzwerk mit Studierenden aufzubauen, die die Arbeit in der Kita unterstützen.

3. Weihnachtswoche

Vom 05.12.11 bis zum 09.12.11 wird in der Kita die Weihnachtswoche sein. Basteln, backen und Geschichten lesen stehen im Mittelpunkt. Am 07.12.11 wird uns dann der Weihnachtsmann besuchen. In diesem Jahr wird es für die Kinder aus den Krippengruppen ein individuelles Weihnachtsfest geben. Die Kinder aus den Kindergartengruppen erwartet ein Kindreprogramm. Dazu hat die Kita Herrn A. Baron eingeladen. Er ist selbst Erzieher und tritt seit 20 Jahren als Clown, Zauberer und Animator auf.

4. Termine

Die Termine für das nächste Jahr entnehmen Sie bitte dem Aushang im Eingangsbereich.

5. Lichterfest

Das Lichterfest war sehr gelungen. Viele Besucher/innen äußerten sich begeistert über den schönen Abend. Die Kita bedankt sich sehr für die Unterstützung durch des Kuratorium und einzelne Eltern. Der Umfang der Angebote soll im nächsten Jahr erweitert werden.

- ein weiteres Speisenangebot für die Kinder, z. B. Wiener Würstchen, evtl. Wurstschnitten
- die Menge des Waffelteiges soll vergrößert werden
- Kaffee soll angeboten werden

Es wird eingeplant, dass die Feuerwehr den Umzug im nächsten Jahr absichert. Die Fahrzeuge der Feuerwehr wurden von den Kindern vermisst und sollen im nächsten Jahr unbedingt wieder dabei sein.

6. Spielgeräte

Durch die Tombola zum Frühlingsfest sind 1400 € zusammengekommen. Diese wurden für den Kauf von Spielgeräten im Außenbereich ausgegeben. Der Aufbau sollen noch in diesem Jahr erfolgen.. Absprachen mit der Gemeinde sind diesbezüglich erfolgt.

7. Mittagessen

Bei der Einschätzung der Speisen durch Eltern und Erzieher/innen, musste in letzter Zeit wiederholt kritisiert werden, dass einzelne Gerichte für Kinder nicht geeignet und in der Zusammensetzung eintönig sind.

Die Firma Roefe wird nun wöchentlich - durch die Kindereinrichtung schriftlich - über alle Unzulänglichkeiten in Kenntnis gesetzt.

8. Elternabend

Auch im kommenden Jahr soll es wieder einen thematischen Elternabend für interessierte Eltern geben. Vorgesehen ist der Monat Februar.

Thema: „Erste Hilfe am Kind“

Der genaue Termin wird rechtzeitig bekannt gegeben.

Informatives

Die Besorgung der Lebensmittel für den **Piratenschmaus** bereitet in einigen Gruppen Probleme. Eine einheitliche Gestaltung wird als sinnvoll angesehen, wirft jedoch noch einige Fragen auf.

Für das **Theaterzimmer** gibt es noch keinen „Theaterpaten“. Einzelne Gruppen nutzen den Raum spontan. Schminken und verkleiden stehen im Vordergrund.

Bei der Spendensammlung für hungrige Kinder (nach der Naturkatastrophe in Afrika), sind 111 € zusammengekommen. Das Projekt hat den Kindern viel Spaß gemacht. Es hat ihnen auch das Leben anderer Kulturen näher gebracht. Es wurde festgestellt, dass einige Familien Patenkinder in Afrika unterstützen. Mit 28 € im Monat könnte auch die Kita eine solche Patenschaft übernehmen. Grundsätzlich soll die Idee, anderen etwas abzugeben, weitergeführt werden.

Für die Kinderwerkstatt hat sich ein Pate gemeldet. Herr Tietz besucht die Kita jeweils montags bis mittwochs zwischen 09.30 und 10.30 Uhr. Herr Tietz ist Rentner und unterstützt uns ehrenamtlich. Frau Lauer wird mit Herrn Müller Kontakt aufnehmen. Ziel ist es, geeignetes Werkzeug für die Kinder zu besorgen.

Protokoll
U. Schulze